
证券代码：688009                                  证券简称：中国通号

中国铁路通信信号股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2024-002

投资者关系

活动类别

□特定对象调研             □分析师会议

□媒体采访                 ■业绩说明会

□新闻发布会               □路演活动

□现场参观                 □一对一沟通

□其他

参与单位及

人员
中小投资者。

时间 2024年 4月 25日

地点 中国通号园区

接待人员 董事长、总裁：楼齐良

执行董事：张权

独立董事：姚桂清

总会计师、董事会秘书：李连清

副总裁：赵晓东

副总裁、总工程师：张志辉

副总裁：万宝华

投资者关系

活动主要内

容介绍

问答交流

1. 请问贵公司原本计划增持5千万至1亿，结果增持只过下限

5千万，请问：（1）为何增持这么少？？？是不重视企业股价在资

本市场上的表现吗？？？？？（2）企业的股价自上市 4年以来，

大多时间跌跌不休，并是长期跌破发行价，这与企业是科创板中自

主创新的优质企业不匹配。（3）企业的科创含量没有从股价上得到

体现？ 

答：感谢您的提问。二级市场股票交易价格受宏观政策、行业发
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展等多重因素的影响，敬请投资者注意投资风险。公司控股股东基

于对公司未来发展前景的信心以及对公司投资价值的认可，于 2023

年 10月发布了增持公司股份的计划，在6个月内实施。目前，控股

股东已按计划完成本次增持计划。

后续，公司将进一步内强质地、外塑形象，努力推动公司高质

量可持续发展，提高投资者回报。

2. 请问：贵公司股价长期低迷不振，是否有没有让投资者知道

的信息没披露出来？从公开透露的信息反映：企业是一家优质的企

业，但从股价上投资者没有体会到。

答：公司严格按照法律法规及证监会、交易所的相关规定及时

履行信息披露义务，不存在应披露而未披露的信息。感谢您的提问。

3. 楼总：您好！今天您坐在上证路演厅，就谈贵公司股价在

资本市场上的表现。1）贵公司4年前股价发行价5.85元，截止昨

天收盘价 5.75 元。 4 年来股价长期低于发行价，您怎么

看？？？？？

2）国资委今年年初强调：要将企业股票市值纳入责任人考核范围。

您快到退休年龄，对这一考核指标有没有具体的方案：是重视还是

置之不理？？？？？ 

答：感谢您的关注。公司股价受多重因素影响，未能全面反映

公司的真实价值。公司高度重视市值管理工作及投资者的回报，努

力促进公司价值提升。

4．请问：贵公司股票发行价 5.85元。企业的股价不至于 4年

来长期在发行价运行吧？是否要问责呢？是企业不重视还是企业证

券管理者业务管理能力经营水平不行？

答：感谢您的提问。公司将继续聚焦主责主业发展实体经济，

不断夯实发展基础，推动轨道交通高端化、智能化、绿色化转型，发

挥“三位一体”全产业链优势，努力使企业主营业务更加突出，竞

争优势更加明显，行业领先地位更加稳固，推动企业实现健康可持

续高质量发展，为社会和股东创造更大的财富与价值。
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附 件 清 单

（如有）

无

日期 2024年 4月 26日
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